



『和衷協同』

令和4年10月26日
文責：伊藤克之

かしわ祭

3年生の別日開催や保護者の入場制限など、まだまだ例年通りとはいかない中でしたが、3年ぶりに他学年の合唱も生で聴くということができた「かしわ祭（合唱コンクール）」が開催されました。

およそ1か月の練習期間を経て、当日をむかえました。生徒は初めクラス全員で合唱をすることがイメージできなかったためか、なかなか声も出ず、練習に取り組む姿勢も今一步でしたが、中間発表会を機に、「それぞれのパートでの練習が最も大切」ということに気づき、合唱を作り上げていこうとする姿が見られるようになったことに成長の様子を感じました。

ただし、どのクラスも練習の成果を発揮することができず、ちょっと残念な思いもあります。聞くとところによると、小学校6年生の時は、歌を歌うことがほとんどなかったことや初めてのステージで歌うことなどを考えると無理もないかなとも感じています。来年・再来年にはもっともっと成長している姿を見ていただくためにも、保護者の入場ができる「かしわ祭」になることを願っています。

1組<大切なもの>



3組<音の架け橋> 優秀賞



2組<広い世界が待っている>



4組<マイバラード> 最優秀賞



先日お知らせしたとおり、当日の様子については、後日、YouTubeで配信する予定です。詳細は、別途お知らせします。